

Presentación del proyecto Cucking



Nuestra idea consiste en cocinar comida casera y después mediante nuestra flota de furgonetas alquiladas enviamos el pedido a hospitales, residencias de ancianos y a casas de ancianos que vivan solos y tengan dificultades para moverse. Nuestros envases para llevar las comidas son ecológicos, están hechos de madera y son reciclables.

Esta idea es innovadora y ningún otro proyecto hace igual que nosotras, estamos dirigidos a los públicos objetivos tanto jóvenes como ancianos pacientes del hospital en valencia, intentamos darles un placer de comer las comidas saludables que tengan el sabor como cocinaban sus familias y las nutriciones para recuperar sus cuerpos. Hemos esforzado mucho en plantear este proyecto y vamos a dar una alta calidad de comidas y buen servicios a nuestras clientes. Por todo creemos que nuestra idea pueda llevar a cabo con éxito.